



Los solteros de Agudo comieron sin las féminas esperadas. A pesar de todo se lo pasaron bien.

Pese a que muchas fueron las mozas de toda España interesadas en contactar con los agudenses

LOS SOLTEROS DE AGUDO SE QUEDARON SIN PLAN

El día 15 de mayo era la fecha señalada para uno de los acontecimientos más esperados por los habitantes de Agudo, para el «Viaje a la Felicidad», en el que se esperaba la llegada de mujeres de toda España, con posibles fines matrimoniales. Pero el viaje resultó ser a ninguna parte porque las mozas casaderas les dieron plantón, sólo una acudió a la cita, *Josefa Mecinas*, y, precisamente ella, se queja de lo mal que se portaron los solteros de Agudo. Así fue todo.

Galicia, Cataluña y toda Castilla-La Mancha. Se había dispuesto comida y bebida en abundancia, al menos, para 250 comensales y el restaurante *Alegría* —lugar del amoroso encuentro— apareció pleno en flores para hacer más romántica la ocasión que se suponía acabaría en baile y, con suerte, en más de un noviazgo feliz.

El pueblo entero estaba curioso y merodeaban por la plaza para no perderse la llegada de las mozas. Pero a la plaza no llegó nadie y alrededor de

El lunes Agudo estaba preparado para una gran fiesta. Los mozos del pueblo que integran la Asociación de Hom-

bres Solteros se habían acicalado y ataviado para recibir a las chicas que, en principio se esperaba que llegasen de varios puntos de España, como de